

Tinjauan Mata Kuliah

Mata kuliah yang akan kita pelajari diberi nama "Hukum Tata Pemerintahan (HTP)". Ruang lingkup mata kuliah HTP meliputi pokok-pokok bahasan yang akan dikaji secara lebih terperinci dalam Modul 1 sampai dengan Modul 9, yakni sebagai berikut:

Modul 1 : Mengetahui Hukum Tata Pemerintahan.

Modul ini membahas tentang kajian HTP yang dimulai dari sejarah perkembangan HTP, objek, subjek dan sumber HTP.

Modul 2 : Asas-asas Penyelenggaraan Pemerintahan Yang Baik

Modul ini membahas tentang pengertian pemerintah dan pemerintahan serta fungsi pemerintah.

Modul 3 : Tindakan/Perbuatan Pemerintah

Modul ini membahas tentang tindakan pemerintahan serta Keputusan TUN.

Modul 4 : Good Governance dan Pemerintahan Yang Bersih

Modul ini membahas tentang pengertian *governance* dan *good governance*, membedakan makna *governance* dengan *government*, prinsip-prinsip dan prasyarat *good governance* prinsip-prinsip dan prasyarat *good governance*, model-model korupsi birokrasi dan langkah-langkah memerangi korupsi.

Modul 5 : Sistem Pengawasan

Modul ini membahas tentang pengertian pengawasan, pentingnya pengawasan, bentuk-bentuk pengawasan dan lembaga-lembaga atau institusi yang melakukan pengawasan.

Modul 6 : Hukum Kepegawaian

Modul ini membahas tentang hak, kewajiban dan tanggung jawab pegawai negeri, jenis hukuman dan pemberhentian pegawai negeri.

Modul 7 : Hak Asasi Manusia

Modul ini membahas tentang pemikiran Hobbes, Locke, Rousseau dan Marx tentang hak asasi manusia, pandangan-pandangan negara maju, negara-negara sedang berkembang dan

PBB tentang hak asasi manusia, serta macam-macam hak yang diakui dan dimuat dalam UUD 1945 yang asli maupun yang sudah di amandemen, Konstitusi Republik Indonesia Serikat 1949 serta UUD Sementara 1950.

Modul 8 : Sanksi dan Aspek Perlindungan Hukum

Modul ini membahas tentang sanksi, penegakan hukum dan perlindungan dalam HTP.

Modul 9 : Peradilan Tata Usaha Negara

Modul ini membahas tentang pengertian Peradilan TUN, pengaturan dan pelaksanaannya.

Petunjuk Cara Mempelajari BMP

Agar mendapatkan hasil yang baik, maka Anda harus mempelajari BMP ini dengan tahapan berikut ini:

1. Pelajari Modul secara berurutan atau secara hierarki.
2. Pelajari setiap Tujuan Instruksional Khusus dari setiap Pokok Bahasan, agar Anda mengetahui apa yang diharapkan setelah Anda selesai mengikuti Pokok Bahasan yang bersangkutan.
3. Pelajari materi yang ada pada setiap modul.
4. Kerjakan setiap Latihan pada setiap Kegiatan Belajar, agar Anda lebih memahami penekanan-penekanan dari setiap Kegiatan Belajar.
5. Kerjakan setiap Tes Formatif yang ada pada setiap Kegiatan Belajar dan kemudian cocokkan dengan Kunci Jawaban untuk mengetahui tingkat penguasaan Anda.

Peta Kompetensi Hukum Tata Pemerintahan/IPEM4321/3 sks

